

Hallan cadáver en la carretera

Escrito por Comunicado

Viernes 24 de Abril de 2015 20:34

Caborca, Sonora, 24 de abril 2015.- Elementos de la Policía Estatal Investigadora indagan la muerte de una persona del sexo masculino cuyo cuerpo fue localizado ayer en la carretera que conduce de Sonoyta al ejido La Nariz.

La víctima, quien aún no ha sido identificada y la cual se encontraba en estado de descomposición, fue localizada a un costado de un rancho que se ubica a 100 metros de la cinta asfáltica, en la línea divisoria.

Al lugar de los hechos acudió el Agente del Ministerio Público del Fuero Común quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar la autopsia de ley y conocer las causas del deceso de la víctima.

Asimismo, el Representante Social giró una orden de investigación a personal de Servicios Periciales y a elementos de la PEI para establecer la identidad del hoy fallecido y dar con el o los probables responsables de estos hechos.